

【学校教育目標】 将来への夢を持ち、夢の実現 に向かって、たくましく生きる 山田っ子の育成

やさしく かしこく たくましく 【創立149年】

水泳学習スタート!

6月19日から水泳学習 が始まりました。

子供たちには、3つのお 願いをしました。

①みんながプールで安全に 泳ぐことができるように、 たくさんの人が協力してく れているから、その人たち に感謝してほしいというこ と。

②プールやプールサイドで 「安全」を第一に考え

てほしいということ。そし て、大きな事故を防ぐため に、危険な場合があったら、 躊躇せずに水泳学習を中止 にすることを先生方にもお 願いしました。

③目標をもって水泳学習に 取り組むこと。

これら3つのお願いをしま した。ルールを守って楽し い水泳学習にしてほしいで す。



今年度から毎週月曜日の 朝の時間に、おひさまの皆 さんが読み聞かせをしてく ださっています。各学級に お一人ずつ入っていただき、 楽しく読み聞かせをしてく ださるので、子供たちは月

曜日が来るのを楽しみにし ています。この読み聞かせ のおかげで、1週間の始ま りを明るい気持ちでスター トすることができています。 おひさまの皆様、ありがと うございます!



今年も「ロボホン」を使ったプログラミングの学習が始ま りました。高学年の子供たちが1年生にロボホンの使い方を 披露しています。いつか自分たちでプログラムして動かせる ようになるといいですね。



水泳学習に備えて、本校 の先生たちは、心肺蘇生法 の講習会を受講しました。 学習中は、基本的に2人以

上の先生が指導に入ります。 複数の目で子供たちを見守

とを思うだけでは、相手のことを気遣うだけ。正しいと思うことをやってほしいと思います。

十分ではありませ

いと思います。

行動すること。 思いやりとは、を配ること。 い言葉だなと思います。とてもいい言葉だなと思います。とてもいい言葉があります。とてもいい言葉があります。とてもいい言葉だなと思います。 「心は見えないけど、

そんな学校にできたら素敵 P 一思い」 「思いやり

になあと思

るという観点からです。

友だちを注意することは、普段からはやらなに意できる子になってほしいのです。 5付けることができる子供になってほしい 私 みんな嫌な気持ちになるだろうなと、 「心遣 公園で遊んでいるときに、 一紹介します ちょっと勇気が 閒 心いやり」 いることです。 。高学年の人権集 り

(X)

月

間

O 3日(月)

自主学習がんばりウィーク

6日(木)

避難訓練 (不審者)

7日(金) 授業参観 懇談会

10日(月) 漢字計算大会

12日(水) 地区児童会

18日(火)

ケイト先生とのお別れ会

20日(木)

1学期終業式

行事等は変更される場合があり ますので、ご了承ください。